

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta, a iniciativa del Diputado Txema Guijarro García, las siguientes preguntas a las actuaciones para la conexión ferroviaria del Aeropuerto de Alicante-Elche dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

- En 2016 el aeropuerto de Alicante-Elche registró, según AENA, un tráfico de 12.344.945 pasajeros, 87.113 operaciones y 5.461 toneladas de carga.
- El proyecto redactado en 2010 para la modernización integral de las infraestructuras ferroviarias entre Alicante, Elche y Crevillent, incluye entre sus objetivos primordiales la construcción de estaciones de cercanías en el aeropuerto y la estación del AVE ilicitana, con las correspondientes variantes de trazado necesarias.
- A día de hoy la conexión ferroviaria de Alta Velocidad y de Cercanías entre el aeropuerto y las ciudades de Alicante y Elche sigue siendo una asignatura pendiente teniendo en cuenta que el aeropuerto Alicante-Elche dista a solo un kilómetro de la línea actual que discurre hacia Murcia y que si está incluida en el plan de modernización.
- Diversos colectivos cívicos de Alicante y Elche, así como los Ayuntamientos de ambas ciudades han alzado la voz por la necesidad de la conexión de la línea Alicante-Elche-Murcia con el aeropuerto y, al mismo tiempo, con la Alta Velocidad a la vez que dan su apoyo a un estudio presentado por el ingeniero de Caminos y profesor de la Universidad de Alicante, Armando Ortuño, para unir el aeropuerto con las ciudades de Elche y Alicante. Según el ingeniero la llegada del tren al aeropuerto, por donde el año pasado pasaron doce millones de pasajeros, se podría resolver con una inyección inicial de 50 millones de euros.

Para todo ello se plantean las siguientes preguntas

- ¿Qué actuaciones ha previsto el Ministerio de Fomento para establecer la conexión ferroviaria del aeropuerto Alicante-Elche?
- ¿Qué estudios se han realizado para evaluar la conexión del Aeropuerto a través de la línea férrea Alicante-Murcia?
- ¿Qué inversiones se tienen previstas desde el Ministerio de Fomento para la acometer las obras que permitan la conexión ferroviaria del aeropuerto de Alicante-Elche?
- ¿A día de hoy cuál está siendo el cumplimiento en ejecución de las obras de la estación del AVE Elche-Matola y para cuando han previsto la conclusión de las mismas?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 14 de marzo de 2017



Txema Guijarro
Diputado